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COMPROMETIDOS CON LA POLÍTICA SOCIAL DEL ALCALDE RITTER 

LÓPEZ, EMPRESARIOS DISPUESTOS A TRABAJAR POR PALMIRA   

 

Los empresarios de Palmira aceptaron el llamado del Alcalde 
Ritter López y se mostraron dispuestos a seguir trabajando por 
el Municipio. La mayoría de los líderes gremiales de la región 
concurrió a la convocatoria de la Administración Municipal, para 
reafirmar la iniciativa del mandatario de los palmiranos que 
busca reconstruir el tejido social y tener programas permanentes 
como se está haciendo con el Plan Especial de Inclusión Social, PEIS. El objetivo es 
que los empresarios apoyen esta política diseñada por el burgomaestre y con su 
implementación, se pueda crear un entorno corporativo que garantice el impulso del 
sector económico para la generación de capital social y posicionamiento empresarial.  Así 
lo reconocieron los asistentes a la reunión realizada a instancias del Grupo Empresarial 
Manuelita.        
 
Ante el éxito de la reunión, el Alcalde Ritter López indicó: “Es positivo el balance de 
esta convocatoria, se contó con una asistencia masiva del empresariado local y 
regional, mostrando interés en esta alianza público-privada, fortaleciendo la 
Responsabilidad Social en Palmira. Lo que queremos con esta histórica instalación 
de la Mesa de Responsabilidad Social, es tener estrategias entre las empresas 
privadas y la Administración Municipal uniendo recursos y esfuerzos en un solo 
objetivo: La inclusión social”.  
 
Para referirse a la segunda reunión de empresarios en el marco de la responsabilidad 
social, el  Presidente del Grupo Manuelita Harold Éder dijo: “Este es un paso muy 
importante para lograr que el empresariado se una en lo social al sector público en 
beneficio de las comunidades de Palmira, queremos aportar al desarrollo social del 
Municipio de manera responsable. Lo más importante es que vamos a consolidar la 
mesa con los empresarios para enfocar todos los esfuerzos que viene 
implementando la Alcaldia de Palmira a través del Plan de Desarrollo y los 
empresarios con su Responsabilidad Social”. 
 

PARA IMPULSAR OBRAS SOCIALES, ALCALDÍA Y EMPRESARIOS 

INTEGRARON COMITÉ GESTOR DE RESPONSABILIDAD SOCIAL  

 

En el marco de la segunda Mesa de Responsabilidad Social, el 
Alcalde Ritter López convocó a los empresarios a trabajar 
unidos en el proceso de presentar propuestas de beneficio 
social en Palmira; impulsar un ajuste al Plan de Ordenamiento 
Territorial, POT, para que se fortalezca la inversión de la 
comunidad empresarial y desarrollar una propuesta que vincule 
a jóvenes de la ciudad en procesos productivos, como las tareas básicas a ejecutar por 
parte del Comité Gestor de la Mesa de Responsabilidad Social Empresarial, conformado 
durante la convocatoria realizada en las instalaciones del Ingenio Manuelita.  
 
El Comité Gestor de Responsabilidad quedó conformado por el Alcalde Ritter López, el 
Presidente del Grupo Manuelita, Harold Éder; el gerente regional de Alquería, César Vera; 
el gerente en el Valle de la Asociación Nacional de Industriales, ANDI, Rodrigo Velasco; el 
Presidente de Asocaña, Luis Fernando Londoño; el Presidente Ejecutivo de la Cámara de 



 

 

Comercio de Palmira, Guillermo Arturo Lizarazo; el gerente de la Comercializadora 
Marden, Edgar Casas; el director ejecutivo de Comfandi, Armando Garrido Otoya; el 
director general de Comfenalco, Felice Grimoldi; el gerente de la constructora Gamatelo, 
Guido Fernando Tejada, el director de la Universidad Antonio Nariño Fabio Emilio Mejía; 
el vicerrector de la Universidad Nacional, sede Palmira, Raúl Madriñán; el Presbítero Luis 
Carlos González, rector de la Universidad Pontificia Bolivariana; el representante de la 
Fundación Coomeva, Leopoldo Vásquez Arana; la delegada de Induvases, Carmenza 
Montalvo; el representante de Oriente S.A., Francisco Villegas y la delegada de 
Sucromiles, Eliana Damaris Villota. 
 
Para reafirmar la iniciativa del Alcalde, el gerente en el Valle de la Asociación Nacional de 
Industriales, ANDI, Rodrigo Velasco manifestó: “La convocatoria del Alcalde Ritter López 
es el inicio de una gran alianza en torno a la sostenibilidad de una propuesta que nos una 
en el noble propósito de fortalecer a Palmira en lo social”. Por su parte Luis Fernando 
Londoño Capurro, presidente de la Asociación de Cultivadores de Caña, Asocaña 
expresó: “Lo que se está dando con la voluntad de la Alcaldía es algo trascendental. 
Palmira cuenta con un administrador que es el Alcalde Ritter López, un hombre con 
sentido social que se preocupa por la comunidad”.  
 

SECTOR ACADÉMICO DE PALMIRA SE UNE A LA PROPUESTA DEL 

ALCALDE RITTER LÓPEZ PARA FORTALECER LA GESTIÓN SOCIAL  

 

A la iniciativa de los empresarios para respaldar la política social del Alcalde Ritter López, 
se unieron las Universidades públicas y privadas del orden nacional con sede en Palmira 
en una decisión calificada por el mandatario como histórica, lograron elegir a sus 
delegados para fortalecer la Mesa de Responsabilidad Social Empresarial. De esta forma 
se vincularon al proyecto social de la Administración Municipal las Universidades 
Nacional, Pontifica Bolivariana y Antonio Nariño. La unión de esfuerzos de este importante 
sector, tuvo como objetivo integrarse a esta Mesa de Responsabilidad Social en el marco 
de una estrategia conjunta en materia educativa, con el propósito de seguir invirtiendo en 
el bienestar de los palmiranos. 
 
Para reafirmar la participación de las universidades, el rector de la Universidad Nacional-
sede Palmira, Raúl Madriñán, aseguró: “Como Universidad Pública jugamos un papel muy 
importante, porque nos involucramos en este proceso a partir de propuestas concretas 
que daremos a conocer al Comité Gestor”. En el mismo sentido, se pronunciaron los 
directores de la Universidad Antonio Nariño-sede Palmira y de la Universidad Pontificia 
Bolivariana, quienes reafirmaron su apoyo a la labor social del Alcalde de Palmira Ritter 
López. 
 

LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL AVANZA EN LA RECUPERACIÓN DE 

LAS VÍAS RURALES DE PALMIRA 

 

El Alcalde de Palmira  Ritter López dio instrucciones al 
Secretario de Infraestructura Diego Amaya  Tenorio, para que  
una de las cuadrillas de trabajadores que desarrolla el proceso 
de recuperación de las vías internas del Municipio se traslade al 
sector rural de Palmira y asuma la recuperación vial de los 
corregimientos. El equipo de trabajadores se desplazará al 
sector de Coronado vía  al corregimiento de Rozo con el 
objetivo de recuperar esta vía que presenta algunos problemas 
en su  capa asfáltica.  
 



 

 

Posteriormente, llegará a la vía que comunica a la zona urbana con el corregimiento de 
Tablones; del casco urbano al corregimiento de Amaine y otros sectores donde se 
realizará mantenimientos periódicos con la maquinaria que tiene el Municipio. Finalmente, 
el funcionario dijo que se recuperó la vía de Palmira al corregimiento de El Bolo y se tiene 
previsto un proyecto para recuperarla en su totalidad. Así mismo, se realizaron los 
trabajos de rehabilitación de la  capa asfáltica de la vía Palmira-La Buitrera y la 
construcción de gaviones en este sector. 
 

ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL REALIZARÁ MESA DE ACUERDOS CON 

LOS CARRETILLEROS DE PALMIRA 

 

Después de una fructífera y concurrida reunión a la cual 
asistieron más de 280 carretilleros, la Administración Municipal 
dio un paso importante en el proceso de Sustitución de los 
Vehículos de Tracción Animal VTA en Palmira. La actividad, que 
se desarrolló en el Centro de Convenciones, contó con la 
presencia del Alcalde Ritter López; el secretario de Movilidad, 
Erminson Ortíz Soto y su equipo de trabajo, quienes socializaron la norma que ordena  
realizar un programa de promoción de actividades sustitutivas para los conductores del 
los VTA del Municipio. 
 
Ante este nuevo paso dado por la Administración, el Alcalde Ritter López indicó: “La 
Alcaldía Municipal está aquí para atender el direccionamiento nacional sobre los 
vehículos de tracción animal. Nuestra intención es contribuir con el beneficio de 
este importante gremio del Municipio y cumplir con la ley”. Por su parte, el Secretario 
Erminson Ortíz dijo: “El objetivo es favorecer y orientar a esta población de acuerdo con la 
norma”. 
  

ASOHOFRUCOL OFRECE ASISTENCIA TÉCNICA A LOS CAMPESINOS 

GRACIAS A LA GESTIÓN DE LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL 

 

Con el fin de implementar programas y capacitaciones dirigidas 
a los campesinos productores de la ciudad, la Administración 
Municipal a través de la Secretaría de Agricultura a cargo de 
Moisés Cepeda Restrepo, proyecta el apoyo de la Asociación 
Hortofrutícola de Colombia Asohofrucol. Para este objetivo 
Cepeda Restrepo recibió la visita del gerente general de esta 
Asociación, Álvaro Ernesto Palacio Peláez, quien indicó: “La propuesta que presento a la 
Alcaldía de Palmira es implementar el trabajo en conglomerado de un frutal específico 
para lograr el impulso al sector agrícola”. 
 
Asohofrucol le prestará la asistencia técnica, transferencia de tecnología a través de las 
escuelas de campo, apoyo a la consecución de créditos con el Banco Agrario para lo cual 
se firmaría un Convenio que apoye el desarrollo Hortofrutícola. Igualmente podemos 
ayudar en la comercialización. Los interesados podrán asistir a la Secretaría de 
Agricultura para conocer al respecto y hacer parte de estos beneficios”. Por su parte, el 
Secretario de Agricultura Moisés Cepeda expresó: “Asohofrucol es una de las entidades 
que nos está apoyando en el piloto frutícola de Palmira, ya sellamos hoy el compromiso 
para que asesoren a los campesinos productores de la ciudad y los apoyen con la 
comercialización de los productos como el mango”. 


